

guerite de Poizieux. Il fut père de Jacques, tige d'une autre branche et de cinq filles, dont deux en 1677, vendirent le Perron à Lambert de Ponsaimpierre.

## BRANCHES COLLATÉRALES

II. — Claude Camus, troisième fils de Jean, seigneur d'Arginy, échevin en 1568, trésorier de France, reçu le 14 février 1568, épousa Anne, fille de François Grollier de Belair et de Françoise de Grillet. Il eut quatre fils et trois filles.

II. — Jean Camus, deuxième fils de Jean, seigneur de Saint-Bonnet, fut la tige d'une branche d'où sortit Pierre Camus, évêque de Belley en 1609, mort à Paris en 1652.

II. — Geoffroy Camus, quatrième fils de Jean, seigneur de Pontcarré et de Torcy, maître des requêtes à Paris en 1573, premier président au Parlement de Provence, Conseiller d'honneur au Parlement de Paris, fut la tige des branches de Pontcarré et de Viarmes, étrangères à Lyon et qui, je crois, subsistent encore.

III. — Charles Camus, deuxième fils de Claude, baron de Bagnols, Frontenas et Yvours, épousa Claudine, fille de Marie du Peyrat, le 23 juin 1593. Il eut entre autres enfants,

IV. — Imbert Camus, seigneur de Bagnols, marié à Geneviève Chaudron, qui lui apporta la terre de Pusignan en Dauphiné, érigée en marquisat en 1679. Son fils, Jean, gouverneur de Cognac, fut tué à la tête de son régiment, en Languedoc, en 1689.